
 

 
Compte rendu de l’assemblée générale 
Inauguration du Campus des Métiers et 

Qualifications Industrie du Futur 

 

 

Date : le 21 mars 2019 Lieu : Campus des Métiers Industrie du Futur 

 

Campus des Métiers et des Qualifications 
Industrie du Futur 

Avenue Léo LAGRANGE – Lycée La Découverte 
12300 DECAZEVILLE 

   
05.65.43.61.61 

 
  Campusmetiers.secretariat@gmail.com 

 

▪ Durée : 2 heures    

▪ Présents : 

ABELLA Christophe  UIMM MP 

ALARCON Mathilde  ASPECT Occitanie 

ALDEBERT Guy CMQIF 

ANDRIEU Virginie FIGEAC-AERO 

BELIERES Bruno IUT Rodez 

BERTHIAS François SNAM 

BISAGNI-FAURE Anne Mme La député 

BLANC Anne ASSEMBLEE NATIONALE 

BOUBHENTOUF Anita C.R.E. Louis Querbes 

BRAS Patrice CCI Aveyron 

BRUGIDOU Olivier Lycée professionnel Alexis Monteil-Rodez 

CADAUX Christine CFA de l'Académie de Toulouse 

CALMETTE Evelyne MAIRIE 

CAMBON Cindy MANPOWER 

CHABOT Annie-Pierre CLEE bassin Lot Est 

CHOINET Pauline  Decazeville Communauté 

COMBET Arnaud Lycée Champollion 

CORNELLES Alain mp-usicap 

DALMON Bernard UIMM MP de l'Aveyron 

DANTON Hervé Mecanic Vallée 

DEHESDIN Paméla CMQ IF 

DELAGNE Christophe DEFI 12 

DELPORT DOMINIQUE Randstad 

DENIS Mélanie Randstad 

DESVOY Sylvie Rectorat de Toulouse IA IPR STI 

DOUZIECH Jacques LT Charles Carnus Rodez 

DUMINY Xavier Decazeville Communauté 

ESPARRE Jérôme Fives Machining 

ESQUERRE Camille Mecanic Vallée 

FEREY Michel  Ratier Figeac 

FONTANGE Gilles GRETA MPN 

FOUQUENET Philippe Mairie de Viviez 

GAIANI Robert MECANIC-VALLEE 
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GARNUNG Sophie  ASPECT Occitanie 

HEISER Laurent DDFPT Lycée Champollion 

HERNANDEZ Jean-Yves Rectorat 

ILLY Stratégies 

JALLAT Olivier Communauté de communes conques-Marcillac 

JOULIA Lionel Lycee MONTEIL 

JULITA IEN IO 12 

LABARTHE Vincent Président GRAND-FIGEAC 

LAGRANGE Davy CMQIF 

LAVAURS Nathalie GRETA Midi Pyrénées Nord 

MALGOUYRES F Proviseur Aubin 

MARTINEZ COM COM 

MARTY François  Mairie Decazeville 

MASSOL Sylvie  Aero fonctions 

MAZARS Stéphan STS 

MIQUEL Sylvie  Direccte 

MONCET Didier MORAN/STIBH 

MONTEILLET Aurélie Pole Formation UIMM Occitanie 

ORLIAC-ALARY Cathy Région Occitanie 

PAPILLON Xavier DASEN du Lot - DSDEN du Lot 

PAVAN Romain  Dsden 46 

PICASSO Alain  EDF 

POTES CELINE AD'OCC 

PUECH Roland CEA Gramat 

PUMIN Xavier IUT Figeac 

REBATTET Eugénie JJ SAM 

RODA Nadic Rectorat 

ROUQUETTE Eric ROUQUETTE TP 

SAUVAGE Jean-Marc Collège Ramadier 

SMATA Eric DAFPIC 

STOCKLI Nathalie JINJIANG SAM 

TALAL Masri  Rectorat de Toulouse 

TORRENTE Eric Sous-préfecture VdR 

VIARGUES Jean-Luc CMQIF 

VIEILLESCAZE Serge  Animateur FabLAB 

VIVES François CMQ de l'Aéronautique et du Spatial 

▪ Excusés : 

ALBOUY Hugues Ad'Occ 

BARRERE Jean-Louis  Département du Lot 

BERGOEND Bruno UIMM MP-Occitanie et de l’UIMM Occitanie 

BOULBET Fabien RCI 

BUESSINGER Michèle  Conseil Départemental 
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CANTAGREL Laurence Fives groupe 

CANTOS LILIAN ONDULIA 

CARLES Valérie   

CARRETERO Alain Responsable FabLab du Grand-Figeac 

CHAÏB Nadine Sous-préfecture de Figeac 

COSTES Dominique Maire de Cahors 

COURTIN Benoit SAS BOSCH 

DAIDIE Alain INSA Toulouse 

DARAN Xavier  IUT Toulouse Blagnac 

DE LUYCKER Matthieu SMW AUTOBLOK 

EYILI Médine Polytech Instrumentation 

GAZEL Emmanuelle La région 

HAAG Stéphanie SERMATI 

LAMAMY Jean-Pierre AEROFONCTIONS 

LAURENS Véronique  Centre de Ressources Partagées de Technologies 

LELONG MURIEL 2PS 

MELLINGER André Maire de Figeac 

MEYRUEY Christophe  UIMM MP Occitanie 

MILLET Valérie  Mission Ecole-Entreprise 

MILLOT Herve Fives MACHINING 

PRADALIER Marianne VPM AUTOMATION / PROSYSMO 

THENIERES William  COLLEGE RAMADIER 

THIOT Patrick THIOT INGENIERIE 

TIEULIE Christian Conseil départemental 

VAYSSOUZE-FAURE Jean-Marc Mairie de Cahors 

VILLENEUVE Françoise GRETA MIDI PYRENEES NORD 

VIRLOGEUX Pascal LPO Gaston Monnerville 
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Sujet :  

Assemblée générale 
Inauguration du Campus des Métiers et des Qualifications 
Industrie du futur 
 

 

Ordre du jour : 

▪ Accueil des invités 
▪ Inauguration du Campus 
▪ Assemblée générale 
▪ Visite des ateliers ainsi que forum de l’Industrie du Futur 

 

1. Accueil 

Les invités sont accueillis sur le parvis du lycée la Découverte. Les officiels présentent leurs 

discours, à savoir :   M. Jean Luc VIARGUES, M. Vincent LABARTHE, M. Michel FEREY et Mme Anne 

BISAGNI FAURE 

Le campus est inauguré officiellement à 15H15. 

 

2. Début de l'assemblée générale à 15H30.  

M. VIARGUES accueille les membres et les remercie de leur présence. 

M. LAGRANGE présente une introduction, et rappelle les premières années de notre campus. Il 

insiste sur la fonction "réseau" entre les établissements de formation et les partenaires 

économiques de ce campus. 

M. Davy LAGRANGE présente les actions et rappelle les quatre objectifs principaux :  

❖ Création de formation en lien avec les professionnels 

❖ Lisibilité et attractivité des parcours de formation existants 

❖ Promotion des parcours de réussite pour tous 

❖ Promotion de l'international 
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3. Présentation des comptes de l’association 

 M. ALDEBERT présente les comptes du Campus et insiste sur les premières aides qui ont 

vraiment permis de faciliter le démarrage du campus : une aide du Crédit Agricole, et une aide des 

participants (en particulier Ratier Figeac et Thiot Ingénierie). 

Nous avons reçu un financement de la région pour le fonctionnement (2000€) 

Sans oublier les participants au Campus et leurs cotisations.  

Rappel des actions les plus marquantes de l’année passée : 

➢ Immersion de 500 élèves de collège en entreprise (en particulier le financement des bus sans 

quoi rien n'est possible). 

➢ La formation des enseignants de BTS (fabrication additive). 

Pour 2019, M. ALDEBERT propose une prévision de recette comprenant essentiellement :  

• 11000 € : région Occitanie 

• 9000€ : les communautés de communes du campus 

• 6000€ : adhésions prévisionnelles 

Soit un total prévisionnel de 27800 € 

Mme BISDAGNI FAURE rappelle qu'à cela il convient de comptabiliser la participation de l'état 

en rajoutant le financement du poste de Directeur Opérationnel. Ce coût mériterait d'être valorisé 

et intégré dans le budget prévisionnel. 

 

4. Constitution du bureau 

M. VIARGUES rappelle la constitution du bureau du CMQ et propose d'intégrer deux nouveaux 

membres : 

• M. Bernard DALMON en tant que vice-président 

• M. VIARGUES rappelle la constitution du bureau du CMQIF et propose d'intégrer 

deux nouveaux membres : 

• M. Bernard DALMON en tant que vice-président 

• Mme Armelle FELLAHI en remplacement de M. CAMBES (DASEN de l'Aveyron) 

Un échange s'engage avec la salle.  
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5. Prise de parole Mme la rectrice 

Mme la rectrice Mme BISAGNI-FAURE signale que l'augmentation de l'appétence des jeunes 

et des familles est primordiale. Elle relève que les actions engagées vont dans le bon sens et 

permettent au Campus de trouver sa place.  

Elle signale que pour atteindre le statut de Campus d'excellence, il faudra encore plus de 

travail et trouver les éléments transformants pour aller plus loin.  

Mme BISAGNI FAURE précise que dans le cadre de la réforme du baccalauréat général, 

l'académie a fait l'effort de déployer des enseignements de spécialité très largement dans 

l'académie. C'est aussi une réponse aux problèmes de mobilité de nos jeunes. 

 

6. Prise de parole de M.  Le directeur de l’IUT 

M. BELIERE signale qu’entre l'IUT de Rodez et l’IUT de Figeac, on peut comptabiliser environ 30 

chercheurs, ce qui est un effectif très intéressant. Il signale la tenue le 21 Mai prochain à Rodez d'un 

salon de la recherche et du transfert de technologie.  

Il souhaiterait aussi que l'attractivité de ses formations soit augmentée, afin de permettre de 

pérenniser financièrement des formations réputées fragiles. 

7. Prise de parole Mme la députée  

Mme BLANC attire l'attention sur les problèmes de mobilité pour les apprenants, et la 

nécessité de redoubler d'efforts. 

8. Prise de parole M. le vice-président du Conseil Régional 

M. LABARTHE rappelle que la région est pleinement mobilisée sur ce sujet.  

 

La séance est levée à 16H10.  

 

Une visite des ateliers et du forum Industrie du futur est organisée pour tous les participants.  

 

 


